RAPPORT D'ACTIVITE 2019 groupe GAV Jésus Gonzalez-Bermejo

Organisation

Le groupe Assistance ventilatoire et oxygénothérapie (GAV02), regroupe 59 membres à ce jour, actifs et validés chaque année.

La coordination est assurée par Jésus Gonzalez-Bermejo (Paris) mais avec un bureau très actif, sans qui ce groupe ne serait rien: Valérie Attali (Paris), Christine Cheval (Hyères), Antoine Cuvelier (Rouen), Jean Paul Janssens (Genève), Maxime Patout (Rouen), Sandrine Pontier (Toulouse), Claudio Rabec (Dijon), Sandra Vandenbroeck (Neufchatel), Philippe Wibart (Bordeaux) et avec l'aide de Leo Grassion (Interne Bordeaux) comme correspondant avec l'AJPO2

La philosophie du groupe reste toujours d'améliorer la recherche et la formation en ventilation de domicile

Pour cela 4 dates sont importantes dans l'année: 2 réunions de formation nationales, validantes en DPC (Juin et décembre), une réunion recherche en juin/juillet et une réunion club de discussion en novembre, d'où naissent depuis 2015 les conseils du GAV...la pertinence des soins décrite par le GAV depuis 2015, bien avant que l'HAS s'y intéresse! Après 2018 riche en succès dans la recherche, 2019 a été marqué par 2 évènements 1) le lancement d'un DIU sur les appareillages respiratoire DIU ARD, avec la Sorbonne et l'université de médecine de Toulouse. Enorme succès avec d'ores et déjà une liste d'attente de 1 an! 2) l'intégration dans notre action de l'oxygénothérapie et le GAV est devenu GAVO2 avec un superbe nouveau logo

Nous insistons beaucoup sur la communication et un nouveau compte twitter, en plus de celui de @gavsplf a été créé, @somnoniv. Celui ci permet d'avoir une analyse 1 fois par semaine d'un tracé de polygraphie sous VNI